



Der aus einer berühmten Antipodistenfamilie (Fußjongleure) stammende Kopfstandequilibrist zeigt artistisches und akrobatisches Können in neuen Dimensionen.



Was die meisten Menschen nicht einmal stehend und mit den Händen bewältigen können, macht dieser Künstler in freiem Kopfstand mit seinen Füßen. Seine unglaubliche Körperbeherrschung begeistert nicht nur die Fachwelt Er ist in allen großen Varietés der Welt zu Hause.



[Klick zum Video](#)

Guinness Welt Rekordhalter im Einarmspringen

Preis der Jury beim Festival von Massy (Paris)

Preis des italienischen Fernsehfestival von Genova

Akrobat des Jahres bei der Sport- & Künstlergala Schaffhausen